

Forums pour l'entourage

mon fils de 26 ans est cocainomane, je ne sais plus quoi faire

Par titebulle Posté le 15/02/2023 à 18h18

bonjour,

je suis desesperée.. mon fils de 26 ans est accro a la coke. ca fait 6 mois qu'il est devenu totalement addict. il est en arret maladie depuis 3 mois donc il va surement perdre son job, il etait en periode d'essai, il a perdue sa copine, il est interdit bancaire, il ne voit plus ses amis d'avant.

et maintenant il me menace de demander l'obligation alimentaire sous pretepte qu'il ne travaille plus... je suis hors de moi. Il m'a dit texto, je vais vous trainer plus bas que terre que ta fille sa demie soeur, marchera en chaussette trouée!

mon fils qui m'a dit que je n'ai jamais été la pour lui et que je ne suis pas là maintenant car je refuse de lui donner de l'argent pour subventionner sa dope.

que faire, dois jne prendre un avocat.

il a tenté une cure de desintox, et il a abandonné au bout de deux jours, il dit qu'il "gere"... il ne gere rien du tout.

quelqu'un peut m'aider?

3 réponses

LnBaidi - 16/02/2023 à 13h28

Bonjour titrbulle,

Ce que je vais vous dire est dur à entendre, mais je peux me permettre de vous conseiller ceci car je suis personnellement passé par cette situation de merde (mise à part que je n'ai jamais descendu ma famille) mais je l'ai vécu au travers d'amis très chers...

A ce stade, il faut que vous arrivez à le mettre au pied du mur..

Il a 26ans, habite til toujours chez vous, pour vous menacé de réclamer une pension alimentaire ?

N'ayez pas peur ! Il est totalement en tord car par simple test urinaire ou sanguin vous obtiendrez gain de cause..

Il faud qu'il est lui même Le Déclic ! Et malheureusement Personne ne peut le faire ou l'avoir à sa place...

Si jamais il est OK pour discuter avec moi et mes expériences, hors professionnel style psychologue ect.. Et peut-être lui permettre une petite lueur dites le moi ici, je vous communiquerai mes coordonnées

En tout cas je vous souhaite un Excellent Courage, et à bientôt peut-être.

Bien à vous Ln.

titebulle - 16/02/2023 à 20h37

Merci pour votre retour en fait il vit chez ma mère il est allé il y a 3 mois lorsqu'il n'a plus pu payer son loyer, mais ça revient au même.

Il est complètement fermé au dialogue il ne voudra jamais discuter de surcroît avec un inconnu, n'y voyez rien de péjoratif...

Il s'est mis en tête de faire payer tous le monde autour de lui pour pouvoir se payer sa drogue tranquillement et voilà où nous en sommes

Il n'a aucun projet d'arrêter la drogue

Titounechris - 04/04/2023 à 07h15

Bonjour

je suis dans le même cas que vous sauf que pour ma part mon fils essaie de s'en sortir mais c'est très dur je cherche des anciens consommateurs pour l'aider des témoignages pour savoir si on peut s'en sortir,

Je trouve que l'on est pas très aidé les centres d'addictologie avec les professionnels psychologue ne l'ont pas vraiment aidé je me sens tellement impuissante peut être que Inbaidi pourrait le contacter.

Merci pour vos réponses.